

"High Speed Design" in der Praxis

Sehr geehrtes Team Schwindt,

der heutige Abend war ein besonderes Highlight für unsere Fakultät Design der Hochschule Coburg.

Eine anspruchsvolle, zukunftsorientierte Gestaltung bedingt den Einsatz exzellenter digitaler Werkzeuge. Welches Leistungspotenzial 3DExperience bietet, haben Sie uns eindrucksvoll präsentiert. Ihre gezeigten Praxisbeispiele zeigten den Wert für unsere Studierenden. Dies verbindet uns: Wissen womit wir Gestaltungsprozesse optimieren und wie es für die Entwicklung tragfähiger Produkte eingesetzt wird.

Es geht also um deutlich mehr, als „nur“ um die Geschwindigkeit des Designs.

Unser herzlicher Dank gilt ihren hervorragenden Referenten. Wir, Dozenten und Studierende, wünschen uns die Fortsetzung unserer Zusammenarbeit.

